

# Solución de ejercicios sobre coherencia y cohesión

Joaquín Alejandro Serrano-Emiliano<sup>1</sup>, Valeria Garay-Rodríguez<sup>1</sup>, and Erasmo Omar Samaniego-Ibarra<sup>2</sup>

<sup>1</sup>Instituto Tecnológico Superior Zacatecas Occidente

<sup>2</sup>Affiliation not available

February 15, 2018

## Solución al ejercicio uno de coherencia

En el texto no ahí coherencia por que se habla de un tema y repentinamente cambia a otro

## Solución al ejercicio numero dos de coherencia

El problema está en que no hay concordancia en el renglón dos, ya que habla de navidad como plural.

## Solución al ejercicio numero tres de coherencia

El problema está en que el párrafo no tiene cohesión, ya que se repiten palabras innecesarias.

Las clases estaban acabando y los niños ya tenían ganas de que llegara la navidad.

los días parecían interminables por las ansias que tenían al saber que resivierían sus regalos.

Después de unas semanas la navidad al fin llegó y los niños se alegraron al abrir los regalos que estaban junto al árbol de navidad.

## Solución a ejercicios de cohesión

## Solución a ejercicio uno

Las turistas estaban preocupadas ya que en el coche en el que se estaban transportando tenía poca gasolina y esta no parecía suficiente para llegar a su destino, una de ellas recordó que tenía un mapa en la cejuela, sacó el mapa pero no encontró en él ninguna indicación debido a que no se contaba con suficiente luz para distinguir lo que se estaba buscando en él.

era invierno por lo cual hacía mucho frío, las turistas hablaban y reían para no pensar en el problema en el que se encontraban pero a pesar de eso no dejaban de estar preocupadas.

Repentinamente apareció un policía, las turistas se asustaron tanto que emitieron un gran grito, pero al saber que estaba en disposición de ayudarlas se sintieron cada vez mejor.

una de las turistas preguntó al policía que en donde se localizaba la gasolinera más cercana y el policía con un silencio incomodo no respondió, las miró disgustado para después pedirles que les mostraran sus pasaportes, al corroborar que todo estaba en orden el policía le dijo que la gasolinera estaba a un par de millas al otro lado de la frontera.

una de las turistas se percató de que la moneda que ellas tenían en su poder no se podía usar en el país en el que en ese momento estaban, preocupadas preguntaron al policía que podrían hacer al respecto y este al no saber que hacer encogió los hombros en signo de ignorancia.

## **Solución a ejercicio dos**

El otro día en la calle me encontré con unos amigos que en el verano trabajaron para ganar dinero y así poder comprar una moto, mis amigos me contaron que al fin pudieron comprar la moto con el dinero que ganaron en el verano.

Hay personas que no quieren tener animales en su casa, no quieren tener animales por varias razones ya que tener animales también puede llegar a ser un problema por que tienes que sacarlos a pasear y llevarlos al veterinario, algunas personas tienen alergia a los animales y otras simplemente no pueden cuidarlos aunque tener animales en casa es muy agradable.

Mis padres vivían en una casa junto a un campo de fútbol, aunque hay mucho ruido junto a un campo de fútbol ellos siempre van a ver los partidos incluso antes iban a ver los partidos, ahora mis padres se mudaron al campo por que quieren vivir una vida más tranquila, apesar de que ellos siempre han vivido junto a un campo de fútbol

## **Solución a ejercicio tres**

Encima

lugar o posición en la que se está por arriba de otro

En la camioneta Marta está encima de Mariana

De todos modos

se refiere a que aunque se ha dicho algo o alguna cosa no impide que lo que se diga a continuación no pueda suceder

ya se que dijiste que me pagarías, pero de todos modos firmarme un pagaré

Aun así

quiere decir que algo que paso o que se dijo no niega algo que se expresa

no tenia Internet, pero aun así hice la tarea

En cambio

se refiere a negar algo

Marta quiere que la lleve a la fiesta, en cambio yo no lo are

De ahí que

quiere decir algo que ocurrió como una consecuencia

en la mañana corrí dos kilómetros, de ahí que este cansada

En resumen

es la explicación breve de un tema

en resumen me fui tan tarde le da fiesta que hoy me quede dormida

Igualmente

se refiere al algo que es igual a otra cosa que se dijo o se hizo

deseo que te apruebes todos tus exámenes, gracias igualmente.

## **Solución a ejercicio cuatro**

1-b

antes que nada are la tarea de química

2-c

No entres a clases, ahora bien no te estés quejando

3-d

las personas creen que el tema de la sexualidad es muy difícil de tratar en mi opinión están totalmente equivocadas

4-e

Carlos no asistía a clases por consiguiente reprobó sus materias

5-i

es decir ayer no hice nada.

6-j

en resumen sali temprano de la escuela y me fuy directo a mi casa

7-k

efectivamente si estuve estudiando hasta tarde

8-h

por supuesto que no te pasare la tarea

9-g

a propósito, marta no llevo a dormir hoy

10-a

en realidad estoy muy cansada para asistir a la fiesta

11-f

dije que no iria a la fiesta no obstante puede que en la noche cambie de opinion.

## **Solución a ejercicio cinco**

¿ por qué en el cine americano se ah impuesto de tal modo al europeo hasta el punto de amenazarlo de extinción? algunos claman que a causa de la pura fuerza del dólar, pero es algo que no ah pasado en literatura, ni en pintura ni en música sinfónica, ni en gastronomía, ni en periodismo. los dólares compran casi todo, pero no aniquilan casi nada. Otros, sin embargo, arguyen la más simple razón de triunfo: que las películas americanas son mejores. Además, el que una película sea considerada buena o mala es algo desesperadamente subjetivo y, por lo tanto cualquiera que sea el baremo que se aplique, es incontrovertible que bastantes películas europeas son estupendas y muchas películas americanas son pésimas, Lo que en cambio, si puede afirmarse es que las películas americanas gustan por lo común más a la gente ¿por qué?

## **Solución a ejercicio seis**

vivir en un campo, vivir en la ciudad

En mi opinión vivir en la ciudad es mejor ya que brinda mejores oportunidades de trabajo de educación y de interacción social, las personas comentan que vivir e la ciudad no es sano por la gran contaminación que existe en ellas, mas sin embargo yo creo que están totalmente equivocadas ya que el vivir en una ciudad no

implica que estés rodeada de contaminación al contrario cada día es mas notorio el cambio en referente a este tema tan controversial.